



## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ: REFLEJO DE LA UNIDAD

RICARDO PERALTA  
COLABORADOR  
@RICAR\_PERALTA

### **México vive una constante revolución, las coyunturas históricas y políticas marcan la agenda, y requieren de enorme sensibilidad social y oficio político**

El proceso electoral del próximo año informalmente ya comenzó, el escaparate que han sido las Asambleas Informativas para posicionar a los aspirantes a la Coordinación Nacional de la Defensa de los Comités de la 4T, es un preámbulo y premonición de lo que va a ocurrir, no por la campaña publicitaria masiva de unos y otros, sino de lo que ocurriría con cada uno de los aspirantes ocupando la primera Magistratura del país. Es, desde ya, un reflejo de las personas y no de los cargos públicos.

Ha resultado fundamental y de altísima rentabilidad política, los encuentros con ya más de dos millones de personas en las plazas públicas con Adán Augusto López Hernández, esto lo posiciona como el que tiene la capacidad de instrumentar a una red nacional de operadores políticos con presencia en territorio, así se ganan las campañas.

La química natural que ha despertado, el poder de convocatoria y la integración de diversos grupos sociales, agrupaciones políticas, sindicalistas, universidades públicas, colegios y asociaciones de profesionistas, organizaciones de campesinos, así como el pueblo en general, han contribuido a este encuentro inédito con el "hermano del Presidente".

Esta integración tiene que ver con el sentido de estabilidad que, dentro del sistema político, significa que todos los factores de poder se suman a un proyecto político, tomando como base la esperanza y buenos presagios para el sexenio por venir. México vive una constante revolución, las coyunturas históricas y políticas marcan la agenda, y requieren de enorme sensibilidad social y conocimiento de la problemática y, por encima de ello, oficio político.

El licenciado Adán Augusto ha sido el más eficiente secretario de Gobernación de los últimos 50 años, demostró su capacidad de interlocución con los otros dos poderes, así como el control político del gabinete, las cámaras y la muy cercana relación con todos los gobernadores del país.

Esto le ha permitido encontrarse en enorme ventaja comparado con los demás aspirantes, pues la experiencia pública reciente es única y no existe contendiente alguno que hoy tenga plenamente el conocimiento de la problemática nacional como él.

Adán, por su condición de haber fundado el

obradorismo como coyuntura previa al instrumento electoral llamado Morena, le da una *patente de corzo* al encontrarse legítimamente como el heredero de capital político del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero además en el albacea, ese administrador leal que entregará cuentas claras y resultados eficientes por el ejercicio de su gestión. Así lo ha demostrado y así se ha conducido.

Recordemos que en 2027 se ejecutará la revocación de mandato, al Presidente le fue muy bien, 97% de respaldo fáctico apoyó su ratificación, pero ¿qué pasaría en un escenario donde no se tiene a un Presidente con legitimidad, fuerte, con estabilidad, pero, sobre todo, con control político del país?, la condición de gobernabilidad podría dar un voto de castigo como en CDMX en 2021, donde se perdieron nueve de 16 alcaldías, y aunque son condiciones diferentes, el electorado habló.

Bajo esa premisa, todos los aspirantes son valiosos y han aportado algo para el país; pero se trata de garantizar la viabilidad del movimiento y de representar en el Congreso a la mayoría, y de mantener en las elecciones intermedias el proyecto de transformación. Adán Augusto es la garantía, la certeza y la unidad.

**"Adán le da una patente de corzo al encontrarse legítimamente como el heredero de capital político del presidente López Obrador".**

